Le Belsimilien



La cloche a sonné!

La rentrée des classes 2014, c'est le 2 septembre.

Les enfants ont maintenant choisi leur activité pour la première période de TAP (jusqu'aux vacances de la Toussaint). Suite à leur proposition, Mr Vincent Pelloux-Prayer et Mme Eliane Brottier feront partie du groupe d'animateurs sur les TAP communaux.

Afin de répondre aux éventuelles questions de parents d'élèves du CP au CM2, une permanence

d'information à destination des familles est organisée dans chaque école par la Communauté de Communes Porte de DrômArdèche. Tous les parents sont donc invités à la réunion d'information relative à Beausemblant

le jeudi 4 septembre de 16h30 à 18h30.

C'est la rentrée des classes...

Comme chaque année, la commune a procédé à des travaux de peinture dans l'école. Cette année, ce sont les couloirs qui ont été demandés par les enseignants. Le conseil municipal du 24 juillet a fixé le prix de la garderie. Celui-ci reste inchangé: 1.32€ par demi-heure. Le prix repas enfant à la cantine passe à 3.42€.

Bonne rentrée à tous!

Le programme de la vogue

Vendredi 12 septembre

A partir de 18h, tournoi de foot au city stade. Inscription sur place.

Samedi 13 septembre

- A 14h, concours de pétanque au jardin Polycard
 - A 19h, moules-frites
 - A 21h30, retraite aux flambeaux
 - A 22h30, bal des conscrits à la salle des fêtes
- Edito

A découvrir

- O Vie municipale
- o Porte de DrômArdèche
- Carton rougeNos associations
- en action
- II était une fois Beausemblant
- Ca s'est passé à Beausemblant!

Dimanche 14 septembre

- A partir de 6h, et jusqu'à 18h, vide-grenier organisé par le Comité des Fêtes
- A 10h, jeux pour les enfants de l'école



Vie Municipale

Conseil municipal du 24 juillet

- Le conseil municipal a choisi le cabinet d'architectes BAT pour la construction de la nouvelle cantine/garderie de l'école.
- Ta nouvelle équipe municipale poursuit l'élaboration du PLU (Plan Local d'Urbanisme).
- ¿ Le conseil municipal a décidé d'adopter le projet de travaux de réseaux d'assainissements:
 - 180 000€ HT pour la création d'un réseau de collecte séparatif sur les secteurs de la Blache et le Molard
 - 150 000€ HT pour la mise aux normes du réseau Route Barthélémy de Laffemas et aval de la rue du Monument (séparatif).

Une subvention a été demandée à l'agence de l'eau.

o Pour des raisons de sécurité, la mairie a remplacé les cages latérales du stade des Bruyères.

Matériel communal

Changement de matériel: le nouveau tracteur a été livré en Juillet. Il est équipé d'une lame chasse-neige et d'un bras de fauchage (épareuse).



Installations électriques

Suite à la demande des associations du village, la mairie a installé un lampadaire et des branchements électriques extérieurs au jardin Polycard. Lors des manifestations, un coffret électrique est remis à l'organisateur.

Porte de DrômArdèche

Agenda

- Rencontre des maires le 25 septembre
- Conseil communautaire le 2 octobre à Manthes (ouvert au public)
- Bilan des réunions de territoires le 16 octobre à Saint-Vallier

SIRCTOM

Depuis 2 ans, le SIRCTOM équipe toutes les communes du territoire en îlots de propreté avec des containers semi-enterrés.

Beausemblant doit être pourvu pour la fin de cette année. Cette opération se fera en 3 étapes:

- Choix des emplacements possibles en fonction des contraintes techniques et des impératifs du SIRCTOM.
- 2. Regroupement pendant environ 2 mois de tous les bacs roulants sur les sites choisis.
- 3. Installation des containers et suppression des bacs roulants.

Le SIRCTOM informera les habitants au fur et à mesure du déroulement des opérations.

D'autre part, une réunion d'information se tiendra en mairie le 7 octobre 2014 à 18h.



Horaires du secrétariat de la mairie : Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h Rencontre avec Mr le Maire et les adjoints: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carton rouge

- o La mairie déplore les tags sur des murs de propriétés privées.
- o Le mécanisme d'ouverture du portail du jardin Polycard a été une nouvelle fois cassé.
- o Les haies et arbres doivent être taillés pour ne pas déborder sur la voie publique. En cas de gêne à la circulation, la commune se verra dans l'obligation d'intervenir avec l'épareuse (intervention à la charge du propriétaire).
- o Suite à des plaintes répétées en mairie, les propriétaires de chiens sont tenus de prendre toute mesure propre à éviter une gêne pour le voisinage, y compris l'usage de tout dispositif (colliers anti-aboiements) dissuadant les chiens de faire du bruit de manière répétée et intempestive. Pour tous problèmes de voisinage, un conciliateur assure une permanence en mairie de Laveyron le samedi sur RDV (04.75.23.02.69).

Nos associations en action

ESND (Entente Sportive Nord Drôme)

Le conseil d'administration de l'Entente Sportive Nord Drôme est composé de 25 membres dont :

- Co-présidents : Rémy Grenier et Pascal Gardon
- Responsable technique : Eric Vernet, titulaire d'un brevet d'état. Il assurera l'entrainement des seniors et co-animera les séances des jeunes en collaboration avec les éducateurs.

Ce nouveau club fort de près de 250 licenciés a engagé des équipes dans toutes les catégories. Il accueille les joueurs et joueuses dès l'âge de 6 ans jusqu'aux vétérans. Pour venir nous rejoindre vous pouvez contacter :

- Jeunes: P. Carruel au 06.30.21.97.60 et H. Docher au 06.81.23.55.89
- Féminines : R. Grenier au 06.85.71.93.20 et C. Veyrier au 06.31.60.88.51
- Seniors: Y. Courrault au 06.85.08.14.75 et W. Dumas au 06.15.89.24.83

La reprise des entrainements seniors a eu lieu le 18 août au stade de Beausemblant.

Les Balladins des Eoliennes

La troupe recherche des acteurs; avis aux messieurs... Merci de contacter Mme Agnès Margirier au 04.75.03.03.40.

Rock n'Dance

Les inscriptions se dérouleront le mercredi 3 septembre à la salle des fêtes. Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser à M. Becheras au 06.14.78.40.84.

Tennis

Les inscriptions pour le tennis auront lieu le 6 septembre de 9h à 12h au club house. Renseignements auprès de T. Jacquard au 06.62.77.14.02 ou à la boulangerie.

Pêche

Les pêcheurs de Beausemblant recherchent des plants pour agrémenter le lac: forsythia, iris, hibiscus et laurier rose. Merci de vous adresser à M. Suslec.

ACCA Beausemblant

L'ouverture de la chasse pour la saison 2014-2015 est fixée au dimanche 14 septembre.

La vente des cartes de chasse se fera le lundi 8 septembre à partir de 17h au nouveau local Route des Isnards. Pour toute information, contacter M. Vossier au 04.75.03.29.90.

La Boressoise

La Boressoise assure des cours de formation musicale enfants et adultes, saxophone, trompette, clarinette, guitare folk, classique, électrique et basse, flûte, batterie et percussions, piano. Nouveau cette année, éveil musical pour les enfants de 5 à 7 ans et cours de clavier électrique. La Boressoise propose également des ateliers de musiques actuelles et de Batucada.

L'assemblée générale aura lieu le mercredi 10 septembre à l'école de musique à 19 heures et les cours débuteront la semaine suivante. Renseignements au 04 75 03 10 26 (président : Joël CHAUMAT).

Il était une fois Beausemblant

C'était il y a 70 ans en août 1944 : le pont du Bancel sur la RN7 (au quartier de Bancel) a été détruit 2 fois.

o Lors de la débâcle de l'armée allemande, les Allemands faisaient sauter les derniers moyens de communication pour limiter la progression de l'armée américaine. Les Allemands font donc exploser le pont du Bancel mais seule l'arche nord du pont est détruite. Cette destruction partielle est suffisante pour empêcher le passage des engins blindés.

o Les Américains finissent la destruction du pont et arrivent avec un matériel considérable. En une nuit, entre 21h et 5h du matin, ils aménagent le passage de la rivière Bancel. Pour cela, à l'aide d'un bulldozer (matériel totalement inconnu pour la population de l'époque), ils empruntent l'entrée de la propriété Cadorin, arrachent les arbres, détruisent les digues sud et nord, remblaient le lit de la rivière (le Bancel avait peu d'eau en ce mois d'août 44) et ressortent par la propriété Couillard. Ainsi, le lendemain matin, et durant plusieurs jours, des engins blindés franchissent le Bancel.

Ensuite, les Américains ont réalisé un pont en bois. Pour cela, ils ont planté de grandes lattes de bois dans le lit du Bancel puis ont installé des planches pour réaliser le tablier du pont. Ces réalisations américaines attiraient de nombreux badauds de Boresse, de Beausemblant et d'Andancette.

Aujourd'hui, vous pouvez encore apercevoir les restes de ce pont détruit sur les bords du lit du Bancel.



Ces faits historiques nous ont été contés par M. René Buisson du quartier de Bancel. Nous le remercions.

Ca s'est passé à Beausemblant!

Pique-nique annuel du Rayon d'or

Le club du rayon d'or a organisé son pique nique annuel dans le jardin Polycard sous le soleil. 72 personnes étaient présentes et ont partagé cette belle journée. Des parties de belote et de pétanque ont terminé cette journée dans la bonne humeur.

Marché de village

Suite à l'alerte météo déclenchée par la préfecture, la CCPDA a annulé sa manifestation. A l'initiative de son président, la Boressoise a repris l'organisation du marché de village. Les différents groupes musicaux ont animé cette agréable soirée.



Repas de quartier

Le dimanche 15 juin, habitants quartier de Maucune se sont réunis pour leur traditionnel repas quartier. trentaine de convives a partagé un repas tiré du sac Helène Bruno et Desmeures.



Le rendez-vous est fixé pour juin 2015 chez Monique et Thierry Babouin.

Petite annonce

Logement: Le T4 de 100m² au dessus du cabinet médical sera disponible à la location à partir du 1 Octobre pour un loyer de 550€ / mois, garage compris. Renseignements en mairie.

Petite annonce

La mairie met à disposition de la terre. Toute personne intéressée doit se

rendre en mairie.



Rock n'Dance

Un véritable voyage chorégraphique inédit, tout droi sorti de l'imaginaire de nos professeurs!

C'est dans une salle omnisports pleine à craquer que nos danseurs, ont fait le show en Juin dernier pour le gala de fin d'année du club.

Les adhérents petits et grands, sous la direction artistique des professeurs Jessica, Emmanuelle et Sébastien, ont offert à un public conquis des tableaux élaborés et audacieux sur le thème « du rêve à la réalité » et tout ce qui s'y raccroche magie féérie...

Une superproduction colorée durant laquelle les danseurs ont su allier émotion, grâce et technique dans une ambiance très conviviale.



Fête de l'école

Fin Juin, la traditionnelle fête de l'école a clôturé l'année scolaire. Les enfants de chaque présenté ont classe spectacle. De nombreuses activités, parmi lesquelles une structure gonflable et des promenades à dos de poney, ont précédé un sympathique repas très venté!



Carnet

Naissance:

Ethan Gonin

Mariages:

Guillaume Lepomby et Emilie Berthod - 12 juillet

Vincent Faure Aurélie Guironnet - 9 août

Anniversaire de mariage:

Mr et Mme Berteraut - Noces d'Or

Idées Sorties

Concours de belote du Comité des Fêtes à 14h

Suivez l'actualité de Beausemblant sur www.beausemblant.fr